



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

recherche

Question écrite n° 131836

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la mise en évidence par une équipe de chercheurs des dangers sanitaires liés à l'utilisation, par différentes industries, des sels d'aluminium. Aussi, il lui demande si, par principe de précaution, il entend interdire cette substance et la remplacer par des molécules sans danger pour la santé de nos concitoyens.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 131836

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 avril 2012, page 2871

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)